

28 mars 2006

06.351

**Question Damien Cottier****"Récolte" éphémère ou dialogue durable?**

C'est avec une grande satisfaction que le groupe radical prend acte de la décision du Conseil d'Etat de lancer le projet "Récolte", c'est-à-dire d'inaugurer une boîte à idées pour le personnel de l'administration cantonale.

Le Conseil d'Etat donne ainsi suite à la motion que le groupe radical avait déposée il y a treize ans à peine: motion 93.138, "Concours d'idées", du 15 novembre 1993, acceptée en 1995, puis classée en 1999, qui demandait exactement cela.

Si nous hésitons quelque peu à féliciter le Conseil d'Etat pour sa célérité, nous ne pouvons que louer sa détermination, car notre groupe l'a toujours dit: il faut associer les employés de l'Etat aux réformes de l'administration, car loin d'être orientées contre l'Etat et ses serviteurs, celles-ci visent à rendre l'Etat plus efficace, plus svelte, donc plus fort au service du citoyen.

Nous souhaitons adresser les deux questions suivantes au Conseil d'Etat:

- Ne pense-t-il pas que ce processus, au lieu d'être éphémère comme annoncé, devrait être permanent: la réforme de l'administration doit en effet être un processus constant afin d'adapter toujours le fonctionnement des institutions aux besoins nouveaux et aux réalités du jour?
- Le Conseil d'Etat est-il par ailleurs prêt à soutenir le projet de loi du groupe radical 04.132, du 30 mars 2004, hélas non encore traité par la commission législative, qui propose de "mettre en place une "boîte à idées", dans laquelle tous les employés de l'Etat pourront transmettre, sur appel de la commission de gestion et des finances (CGF), toute bonne idée ou toute information utile dans le cadre du travail d'assainissement des finances publiques"?

*Cosignataires:* J.-B. Wälti, Ch. Imhof, Y. Morel, B. Keller, N. Stauffer, B. Zumsteg, P. Sandoz, E. Berthet, C. Guinand, R. Comte et R. Tanner.